

## Deux podiums pour Arras Roller aux 24 Heures du Mans

Quelques semaines après les bolides, ce sont les adeptes du Roller qui ont envahi le circuit Bugatti pour les 24 Heures du Mans de la discipline. Le club arrageois, Arras Roller, était bien sûr de la partie lors du départ.

**ROLLER.** Le samedi, le but final étant de parcourir le plus de kilomètres possibles pendant le laps de temps. Pour cette plus grande course en Europe, six mille patineurs étaient répartis en équipes de douze, dix ou six sportifs.

Les plus solides s'inscrivent eux dans les catégories « Ultra », à savoir en solo ou en duo. Sur ce circuit d'un peu plus de quatre kilomètres, avec sa fameuse côte, « la Dunlop », un passage de six cents mètres à 6 %, les Arrageois ont obtenu des résultats historiques.

### 747 KILOMÈTRES AU COIMPTEUR!

Dans la catégorie solo, Igor Skripik termine à la troisième place après avoir parcouru cinq cent soixante-cinq kilomètres en vingt-quatre heures. Même podium pour le duo composé de Nicolas Delannoy et Nicolas Violand qui finissent avec sept cent quarante-sept kilomètres au compteur. Juste derrière eux, à



Deux podiums pour les Arrageois aux 24 Heures sur le célèbre circuit Bugatti !

la septième place, François, le père, et Paul, le fils, Woestelandt affichent cinq cent cinquante-deux kilomètres. D'énormes performances physiques que François Woestelandt explique en quelques mots.

« Le circuit avec un peu plus de quatre kilomètres, avec sa fameuse côte, « la Dunlop », un passage de six cents mètres à 6 % !

« Nous étions d'abord un groupe soudé, avec une assistance technique de qualité. Nous avons bien préparé l'événement et nous avons bénéficié de bons conseils de spécialistes des courses Ultra. Nous avons pu bénéficier du soutien de nos familles le long du parcours. » Une magnifique prestation pour ce club qui avait déjà obtenu des résultats probants l'an dernier. **CHRISTOPHE HUMETZ (CLP)**

### LES PARTENAIRES DURACING

